

## 28 ESPECTÁCULOS

LUNES 31 DE MARZO 2025 hoymoy

AXEL, CANTANTE ARGENTINO:

# “Mi público me dice que mi música es rock-mántica, porque tiene energía, pasión y amor”

El interprete trasandino vuelve a Chile para presentar su nuevo álbum ‘Vuelve’, del que dice “es un disco muy directo y especial”, y celebrar 25 años de carrera musical. El show será en el Gran Arena Monticello este viernes 4 de abril.

José Carrera Tobar

**E**l cantante argentino Axel regresa a Chile para celebrar sus 25 años de carrera, junto con presentar su último álbum, ‘Vuelve’, que salió el año pasado. El cantante se presentará en el Gran Arena Monticello este viernes 4 de abril con entradas disponibles en Topticket (valores desde los \$24.150 a \$74.750), donde presentará sus grandes clásicos. En entrevista con este medio habla de sus ganas por su regreso al país.

**Axel, regresas a Chile esta semana para presentarte en el Gran Arena Monticello. En 2024 tenías programados conciertos en Viña del Mar y Concepción, pero no se concretaron. ¿Cómo se siente volver ahora para el público de Santiago?**

Lamentablemente, los shows de 2024 tuvieron que cancelarse por la tragedia de los incendios forestales que afectaron a Chile. Nos quedamos con las ganas de venir, por eso este regreso es tan especial. Hace mucho tiempo que no estoy en concierto en Chile, y tanto mi equipo como yo lo estamos esperando con ansias.

**¿Cuándo fue la última vez que estuviste en Chile? En 2007 participaste como jurado en Viña del Mar y luego en la Teletón.**

Sí, fui jurado en Viña en 2007, y luego he estado en varias ediciones de la Teletón. Hace poco, hace un año y medio, canté en la Quinta Vergara en el evento de la Teletón. Siempre es un lujo ser invitado y colaborar con esta causa tan especial. Sin embargo, no es lo mismo venir solo a interpretar algunas canciones que estar con mi



El cantante tenía conciertos agendados el año pasado, pero se cancelaron por los incendios.

banda y ofrecer un concierto completo. Por eso, el show del 4 de abril en Monticello es tan importante para mí. Esta vez regresas con tu nuevo disco ‘Vuelve’. Pasaron siete años entre ‘Ser’ y ‘Vuelve’, y entiendo que en pandemia viviste momentos complicados. ¿Es este un disco liberador? Esa es una muy buena palabra: liberador. ‘Vuelve’ es un disco muy directo y especial. Con el paso del tiempo y la madurez, uno se anima a compartir más sus emociones y experiencias. Antes, quizá solo compartía las historias más amables, dejando de lado las más ásperas por

“No es un disco liviano o básico, sino profundo y con mensajes que quedan resonando.”

AXEL CANTANTE

una cuestión de resguardo personal. Hoy me permito mostrarme tal como soy, con luces y sombras. Este disco refleja todo eso: momentos de felicidad y también de tristeza, amor y desamor.

‘Vuelve’ tiene esa profundidad y honestidad, y creo que eso lo hace especial. En ese sentido, ‘El Motivo’, una de las canciones del disco, también es una muestra de esas emociones. ¿Por qué la elegiste como primer sencillo? Insistí mucho en que ‘El Motivo’ fuera el primer sencillo porque es una canción que representa muy bien lo que es el disco. Quería que la gente descubriera ‘Vuelve’ a través de esa canción, porque es un disco movilizador, con letras que realmente dicen algo. No es un disco liviano o básico, sino profundo y con mensajes que quedan reso-

nando. Lo que más me importa es conectar con el público a través de la música. En este disco trabajaste con Cheche Alara en la producción, un músico con una trayectoria impresionante que ha trabajado con Christina Aguilera, Maluma, Shakira y Stevie Wonder, entre otros. ¿Cómo fue esa experiencia? ¡Produjo también el reciente álbum de Ed Sheeran, imagínate! Cheche es un genio. No solo es un gran productor, sino también un excelente ser humano. Además, es un tipo con ideas frescas, que se rodea de gente joven para mantenerse siempre innova-

“Quiero invitar a los que no han vivido la experiencia de mi música. Que vengan sin prejuicios.”

dor. A nivel personal, también nos hicimos muy cercanos, he compartido con su familia. Es un tremendo músico y una persona de gran corazón.

**Además, este concierto también es una celebración de tus 25 años de carrera. ¿Qué sientes al mirar hacia atrás? ¿Cambiarías algo?**

Obviamente, he cometido errores y tomado decisiones que no fueron las mejores, pero si cambiara algo, modificaría también el presente, y eso me daría miedo. Estoy muy en paz y feliz con el momento que vivo hoy. Todo lo que ha pasado me ha permitido crecer y llegar hasta aquí. Me siento muy afortunado de celebrar 25 años en la música.

**¿Volver a Viña del Mar es uno de esos sueños pendientes?**

Sí, en 2007 fui jurado y me encantaría volver con mi banda para participar del Festival de Viña. Pero por ahora estamos concentrados en el show del 4 de abril en el Monticello. Quiero agradecer a mis fans por su incondicionalidad y apoyo. Gracias por la paciencia, por esperarme y por estar siempre ahí.

También quiero invitar a quienes aún no han vivido la experiencia de mi música a que vengan sin prejuicios, a disfrutar de una noche romántica, pero poderosa. Mi público dice que mi música es rock-mántica, porque tiene mucha energía, pasión y amor. Así que los espero para vivir juntos este viernes.